

高岡中学校だより



第131号 令和5年3月10日発行
金沢市立高岡中学校
TEL291-3177 FAX291-3176

学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/takaoka-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。高岡中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気づきの点がありましたら学校までご連絡ください。

学校E-mail (右のQRコードより)
takaoka-j@kanazawa-city.ed.jp
休業日の連絡は上のアドレスへ



いよいよ明日、第47回目の卒業式を挙行いたします！

～本校最大の儀式です。全員で成功めざしてしっかりと取り組みましょう。～

中学校生活最後の日を迎えます。卒業という節目を迎える3年生の皆さんは、「今」どんな気持ちなのでしょう？入学式後から2ヶ月の休業となりました。さまざまな部分でコロナの大きな影響を受けた3年間でした。それでも、皆さんにとっては大切な大切な3年間でした。学校の先生にとっても、保護者にとっても、大切な大切な3年間となりました。明日の卒業式は、そんなたくさんのそれぞれの思いを胸に、堂々とした姿を見せてほしいと期待しています。

天気予報では暖かい日となりそうです。春の到来を感じながら3年生の皆さんの旅立ちを見送りたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



村上元校長先生からのお祝いの花

卒業生の保護者の皆様へ

いよいよ、卒業式を明日に迎えることとなりました。お子さまのご卒業おめでとうございます。本校職員一同、心よりお祝ひ申し上げます。まさにコロナ禍での3年間となりましたが、不自由の中だからこそ見つけられる「大切なもの」をしっかりと経験し身につけ、立派に成長されました。最後の1年は、運動会や高中祭などで後輩達を前に活躍する姿を見せてくれました。温かくも頼もしい3年生であったと感じさせられる毎日でした。

修学旅行は3年ぶりということで緊張感を持ちながらの3日間となりました。事前の健康観察や保険への加入など、ご家庭での多大なるご支援の後ろ盾をいただき無事に行うことができました。感謝ばかりの1年間でした。心より感謝申し上げます。

明日は、数年ぶりに在校生や来賓をお招きし全校あげての卒業式となります。ぜひ保護者の皆様のご来校をお待ちしております。よろしくお願ひいたします。

1. 2年生も大切な参加者となります。よろしくお願ひします！

～登校時間は9時00分には教室へ！ 9時から朝礼となります。～

1. 2年生にとっても、卒業式は大切な儀式です。この後自分たちが迎えるであろう場面を、先輩達の姿を見ることで意識し考える機会となります。3年生には「自分たちだけの卒業式ではない」という気持ちも持ってほしいのです。卒業生の皆さんは、たくさんの方々のおかげあって、たくさんの温かい思いに包まれて、義務教育の9年間を終えることができるのです。まさに「お陰様」の力です。皆さんには、そのことを感じる機会とし、この後は誰かの



「お陰様」となるべく成長してほしい。そんな思いも知ってほしいと願っています。当日の動きは、1, 2年生の皆さんはそれぞれ違いますから、各学年での確認をしっかりと願ひします。明日の式を心温まる素晴らしい時間へと作り上げてください。

「同窓会入会式」と「PTA記念品授与式」を行いました！ ～3年生は、ひとつひとつ「卒業生」へと近づいていきます。～

本日(10日)の1限目、3年生が卒業式を前に「同窓会入会式」と「PTA記念品授与式」に臨みました。「同窓会入会式」には本校の同窓会会長である水野浩史様に参加いただきました。3年生は、卒業を機に高岡中学校の同窓会に入会し同窓生となります。これからは、多くの同窓生の皆様と共に高岡中学校を見守ってってください。また、「PTA記念品授与式」では、PTAより山下会長に来校いただき、代表生徒の藤岡さん(4組)に記念品が授与されました。コロナ禍において実施が難しかったことを、しっかりと行うことができました。関係の皆様にご心より感謝申し上げます。

今年度最後の全校集会(オンライン)を行いました！ ～3学年が揃う機会は少なかったですが、貴重な機会となりました。～

昨日の午後、オンラインでしたが最後の全校集会を行いました。コロナ禍において全校生徒が揃う機会は少なかったですが、全体で1つのことに臨んでいるという感覚は貴重な時間となりました。次年度は、校歌を歌ったり…と全校生徒と一緒に活動する場面が多くなることを期待しています。1年間、ありがとうございました。

卒業生へ向けのお祝いのメッセージを掲示中です！ ～2年生は卒業生へ、1年生は新入生へのメッセージを作成しました。～

現在、玄関ホールには1、2年生からの3年生へのメッセージ「3年生おかえりなさい」が掲示されています。これは「高中ラジオ」の中で声かけがあり、生徒各々が付箋を使って3年生へのメッセージを書いて貼っていくものです。月曜日に張り出されてから3日間でたくさんのメッセージが貼られています。素晴らしい取り組みです。3年生が「生徒主体の生徒会活動」の土台を築いてくれたことが、次の世代へと広がっているのかと思います。来年度の高岡中が楽しみです。



3年生の皆さんへ！最後の「学校だより」となりました！ ～「今」について考え、「正解」を求めることを大切にしてください。～

コロナ禍での3年間となりましたが、皆さんだからこそ感じたことや学んだことがあるはずです。できなかったことばかりを探すのではなく、自分たちだからこそその経験を大切にしてください。さらに、SNSが普及しAIが社会へと広がる中、皆さん自身が「今(現状)」について考え、疑問を持ち、改善について行動することが求められることとなります。仲間とともに「正解(自分なりの)」を求めることへの意識を大切にしていましましょう。世界への広い視野を持ち、様々な文化を理解し共有できる人となってください。同時に、身近な人を大切に自分の地域も大切にできる人となってください。皆さんがつくる社会を楽しみにしています。

3年生の皆さんは、卒業式を終えても3月31日(金)までは高岡中学校の生徒です。しっかりと意識を持ち行動しましょう。事故などには絶対にあわないように気をつけてください。